
平成 22年度 第４回 男女共同参画懇話会  議事録 
 
日 時 ２０１１年３月２３日（水）１４：００～１６：００ 
場 所 市役所 東館３階 政策審議室 
出席者 委 員…古賀、山本、加藤、三和、具、石川、都築、福家、魚住、 

事務局…課長、課長補佐、犬塚、原田 
欠席者 委 員…米正、渡辺 
 
別紙次第にそって進行。 

 
１．あいさつ 
会長よりあいさつ 

 
２．議題 
（１）部会報告 
・評価部会 
  来年は平成２２年度事業評価に加え、第２次男女共同参画プランの中間評価と大変な

１年になると思われる。今年度の平成２１年度事業評価で役割を分担することによって

滞りなく行うことができた経験を活かし、来年も懇話会委員全員の協力をお願いしたい。

（三和評価部会長） 
 
・推進部会 
  今年は部会長の都合が悪く、代理でやらせていただいた。男女共同参画標語の選定、

フェスタの手伝い等、少しずつ推進委員としての活動ができてきたと思われる。来年も

委員の皆さんに色々支えてもらいながら男女共同参画社会の実現にむけて進めていきた

いと思っている。（加藤推進部会長代理） 
 
（２）事務局報告 
・平成２２年度男女共同参画事業実績について 
  資料を基に特筆すべき２点のみ報告。今年度は日程調整の都合上、懇話会の回数を例

年より１回多くできた。また今年度の男女共同参画フェスタは観客の入りがよく２７０

名の観客数であった。過去数年と比較しても一番多かった。 
 
・平成２３年度男女共同参画事業計画について 
  来年度の懇話会は全体会３回、部会各２回で行う予定である。次回の第１回男女共同



参画懇話会で年間スケジュールについて詰めていきたい。 
  男女共同参画フェスタの講師について事務局より選定した３人の候補者の中から選ん

でいただき連絡していただきたい。講師についても年間スケジュール同様、第１回男女

共同参画懇話会にて報告する予定である。 
 
 質疑応答 
・父子体験事業の親子教室について、夏休み企画でプレイパーク、野鳥観察や自然にふれ

あえるよう屋外に出る事業に力をいれてはどうか。 
 →来年度の事業内容詳細まではまだ話し合われていないため今後の課題として検討して

いきたい。 
 
・職員アンケートについて、前回の懇話会で新人だけではなく管理職クラスに向けた研修

を行ってはどうかという意見が出たが何か進展はあったか？また、保育士の園長さん達に

も男女共同参画意識について進めていってほしい。 
 →年度が替わり市長も代わる事もある。研修担当の人事当局と一度検討したい。 
 
（３）懇話会研修 
男女共同参画社会と社会科について魚住委員を講師として研修を行った。 

 
３．その他  
 
・次回懇話会の日程について 
 ５月中旬から６月初旬にかけて行う予定である。日程調整後連絡することとする。 


